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Titre : Les déchets issus du démontage des voies CFF sont-ils dangereux ? 

Contenu : 
Suite aux travaux réalisés au passage Malakoff à La Chaux-de-Fonds, nous posons la question de savoir si les 
déchets issus du démontage des voies CFF ont été soumis à un contrôle de dangerosité. 

En effet, les ballasts des voies ont été copieusement arrosés de désherbant pendant de nombreuses années et 
les traverses en bois traitées avec des produits toxiques. 

A-t-on vérifié qu’il ne restait pas de résidus de ces différents produits dans le ballast ainsi que dans la matière au-
dessous ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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